

Verantwortung gemeinsam tragen

## Ein Dank an den TVB Mayrhofen/Hippach



Bautrupps der Ferienregion Mayrhofen-Hippach



Marketingteam der Ferienregion Mayrhofen-Hippach



Schalter- und Meldewesen Team Ramsau



Schalterteam Mayrhofen

Fotos: Tourismusverband Mayrhofen/Hippach

Gerade in herausfordernden Zeiten hilft es der Bevölkerung, präsent zu sein. Und präsent ist er, unser Tourismusverband Mayrhofen/Hippach. Mit einem sehr schönen Beispiel, zu sehen auf der heutigen Titelseite, zeigt diese Institution, wie sehr es sich lohnt, trotz schwierigen Umständen eine gewisse Normalität beizubehalten. Für das wunderbare Krippenensemble vor der Pfarrkirche setzt der TVB eine stimmungsvolle Szene, die uns Weihnachten weihnachtlicher macht.

Diese Gelegenheit möchte die Marktgemeinde nutzen, um sich nicht nur beim TVB zu bedanken, sondern auch, um das starke und freundschaftliche Zusammenspiel zu verdeutlichen, das sich letztes bezüglich einer nötigen Ortstaxenerhöhung gezeigt hat. Die Marktgemeinde und der TVB „ziehen an

einem Strang und lassen sich nicht auseinanderdividieren“, ist TVB Obmann Andreas Hundsbichler überzeugt.

Stunden vor Weihnachten sagt die Marktgemeinde nicht nur den eigenen Mitarbeitern Vergelt's Gott für geleistete Arbeiten, sondern auch allen Angestellten und Arbeitern des TVB's. Be-

sonders aber den Vorständen und dem Aufsichtsratsvorsitzenden, die für jede negative Meldung, für jede Beanstandung, immer die erste Adresse sind. Danke fürs Zuhören, für die Zeit, für das Engagement, das in die so wertvolle Institution gesteckt wird. Unzählige Handgriffe, täglich dutzende nicht enden wollende Telefonate, un-

eingebremster Kontakt mit Touristikern und vieles mehr, gehen zu Lasten dieser vier: Andreas Hundsbichler, Willi Pfister, Josef Fankhauser und Andreas Kröll. Deshalb unser aufrichtiger Dank!

Die Marktgemeinde Mayrhofen ist sich sehr wohl bewusst, dass eine zukunftsfähige Tourismuswirtschaft eine zentrale Bedeutung für unsere Region, für unsere Heimat hat. Die Problematik der kommenden Monate wird weder die Marktgemeinde noch der TVB allein lösen. Aber wir können miteinander nachhaltig für Verbesserungen sorgen, Verantwortung gemeinsam tragen und mutige Schritte gehen, die uns gegenüber anderen Destinationen deutlich positiver hervortreten lassen.

Danke für die gegenseitige Unterstützung, sagt die Marktgemeinde Mayrhofen.



Foto: Archiv TVB Mayrhofen